

Präsidentin Doris Bures: Ich muss mich nicht auf die Geschäftsordnung und auch nicht auf die Interpretation der Geschäftsordnung beziehen, weil es sich um eine Wortmeldung gehandelt hat, aber man kann sich nicht alles zurechtrücken. (*Abg. Steiner [FPÖ]: ... in der Präsidiale diskutieren! ... willkürlich!*)

Ich habe Sie darauf aufmerksam gemacht, Herr Abgeordneter, ich habe Sie gefragt, wozu Sie die tatsächliche Berichtigung machen. Ich habe Ihnen gesagt, Sie können das gern tun, aber wenn es um diese Aussage geht, dann handelt es sich nicht – nach der Geschäftsordnung – um eine tatsächliche Berichtigung.

(*Beifall bei der SPÖ sowie bei Abgeordneten von ÖVP und NEOS.*)

Also lassen Sie das mit Ihrem Glaskugellesen, das tut hier nichts zur Sache.